

学校通信 さくらぎ



第21号 平成30年3月15日発行
須賀川支援学校郡山校
郡山市桜木2丁目21-13
TEL 024-933-4136
FAX 024-933-3780
<http://www.sukagawa-sh-koriyama.fks.ed.jp>

今年度も多くの皆様のご協力とご支援により、充実した教育活動を行うことができました。誠にありがとうございました。
平成31年度も引き続き、よろしくお願いいたします。

地域の方々に支えられて



太田看護専門学校学生実習



ふだんは少人数の授業に、学生さんが参加してくれて、一緒に勉強できるうれしさや楽しさを感じ、児童生徒も張り切って学習しています。

国語科交流学习



柳沼愷先生から書きぞめ展に向けてご指導いただきました。先生の魔法の声かけのおかげで上手に書くことができました。

10月12日(金) 地域との交流及び共同学習(小学部)



逢瀬公園に行き、桜木町内の渡辺巳千男様から野鳥や樹木の名前を教えてくださいました。木の実を拾ったり、遊具で遊んだり、自然を満喫してきました。

12月6日(水) 出前食育授業



ヨークベニマルの芳賀路津子さんから、バランスのよい食事や、1日に必要な野菜の量について、クイズに答えたりしながら楽しく学びました。

後半は「スムージー」と「サラダサンド」を作り、野菜をおいしくいただきました。

9月27~28日(木・金) 修学旅行(中学部)



今年の修学旅行は、東京方面に行ってきました。スカイツリーや秋葉原などそれぞれ興味のあるところに出かけ、ふだんできない体験を満喫することができました。

音楽科交流学习



柳田幸子様と中原かおり様をお迎えし、箏の鑑賞と体験をしました。美しい響きに親しみ、伝統音楽の理解を深めることができました。

1月18日(木) 芸術鑑賞教室



三春アンサンブルのみなさんをお招きし弦楽四重奏の演奏を鑑賞しました。クラシックからアニメの曲そして校歌を演奏していただき、みんなで素敵な時間を過ごすことができました。

児童生徒会活動



エコキャップ運動に取り組みました。地域の方々にもご協力をいただき、今年度、51.5kgをふくしまキッズエコ運動事務局さんに引き渡しました。ポリオワクチン25人分になりました。

9月1日・2月2日小学部校外学習



ユラックス熱海のプールでは、バランスをとりながらワニ歩きをしたり、ビート板を両手で持って上手に浮いたりして思う存分体を動かすことができました。



スクールバスで、「ペップキッズこおりやま」に行ってきました。エアトランポリンやボールプールなど魅力的な遊具がたくさんあり、思いきり体を動かして楽しく活動することができました。

訪問学級の学習の様子



理科で「水のあたたまり方」の実験をしました。水に水色の示温インクを入れた試験管の下の方を熱すると、上の方からピンク色に変わりながらあたたまる様子を調べました。



太田西ノ内病院小児病棟のお楽しみ会に参加して、一緒に入院している子ども達に向けてハンドベルの演奏をしました。

